

## KLB Katholische Landvolkbewegung Deutschland

Drachenfelsstr. 23  
53604 Bad Honnef  
TEL 02224 -71031, FAX 02224-78971  
Mail: [bundesstelle@klb-deutschland.de](mailto:bundesstelle@klb-deutschland.de)  
Internet: [www.klb-deutschland.de](http://www.klb-deutschland.de)



KLB Pressemitteilung  
**Information für Presse, Rundfunk und Fernsehen**



### **Wir brauchen ein starkes Europa und eine starke Europäische Union Ein starkes EU-Parlament ist wichtiger denn je.**

Die KLB Deutschland hat auf ihrer Bundesversammlung am 27. April in Köln einstimmig einen Appell zu Europawahl verabschiedet. Dort heißt es unter anderem:

#### **„ Wir alle sind Europa!“**

*Europa – das sind Menschen unterschiedlicher Nationen und Herkunft.*

*Europa – das sind Menschen, die in einem gemeinsamen Raum leben.*

*Europa – das sind überwundene Trennungen und Grenzen der Vergangenheit.*

**Die Europäische Union – das ist Friede seit vielen Jahrzehnten.**

Die KLB grenzt sich bewusst und deutlich von nationalistischen und rechtsextremen Tendenzen und Gruppierungen ab. Für den Verband und die Menschen, die sich in ihm engagieren, sind die gemeinsamen europäischen Werte unverhandelbar. Diese Werte: Achtung der Menschenwürde, Freiheit, Demokratie, Gleichheit, Rechtsstaatlichkeit, Wahrung der Menschenrechte einschließlich der Rechte der Personen, die Minderheiten angehören, sind auch die Werte, die für das Handeln der KLB-Mitglieder leitend sind. „Es ist das christliche Menschenbild, das von der Würde eines jeden Menschen ausgeht, unabhängig von seiner Herkunft, eine unantastbare und unverfügbare Würde, das uns leitet in der KLB“, so Anja Brockschmidt von der KLB Münster, eine der Initiatorinnen des Appells.

**Nationalistische und rechtsextremistische Parteien widersprechen in ihrer Gesinnung fundamental diesen Werten. Diese Parteien sind daher für die Mitglieder der KLB nicht wählbar, waren sich die Delegierten einig.**

Die KLB Deutschland steht für ein vielfältiges Europa, für ein Europa, das sich gegenseitig stützt und stärkt. „Wir wissen, dass wir den Frieden und Wohlstand der letzten Jahrzehnte diesem Europa zu verdanken haben. Dies war nur möglich, indem Teile der jeweiligen Souveränität vergemeinschaftet wurden. Die Staaten bleiben jedoch Quelle ihrer Souveränität.“ betont der Bundesvorsitzende, Dr. Kurt Kreiten.

Nicole Podlinski, die Bundesvorsitzende der KLB macht deutlich, dass sich dies im steten Engagement der KLB widerspiegelt. „Schon vor mehreren Jahren haben wir uns in unserer bundesweiten Europa-Kampagne „Ich bin Europa – und Du auch“ für ein starkes Europa eingesetzt. Vor allem setzen wir uns mit vielen europäischen Partner, insbesondere mit osteuropäischen Partnerinnen und Partnern für ein Europa auf der Basis des christlichen Menschenbildes ein.“

Dieses Europa der Freiheit will die KLB Deutschland erhalten. Gründe für ein Ja zu Europa gibt es genug. Daher ruft die KLB Deutschland dazu auf: **Gehen Sie am 9. Juni wählen. Wählen Sie Europa!**

Den Appell finden Sie im Anhang

Bad Honnef, den 30. April 2024